

Kapolres Simalungun Hadiri Upacara Hari Kesaktian Pancasila 2024 di Tiga Letda Sudiono Bandar Betsy

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.HALUANINDONESIA.COM

Oct 1, 2024 - 17:49



Keterangan Photo ; Istimewa

SIMALUNGUN - Upacara Peringatan Hari Kesaktian Pancasila Tahun 2024 di Tugu Letda Sudjono PTPN III Bandar Betsy, Kabupaten Simalungun, berlangsung khidmat dan aman pada Selasa (01/10/2024) pukul 10.30 WIB.

Upacara ini dipimpin oleh Pj. Gubernur Sumatera Utara, Dr. Drs. H. Agus

Fatoni, Msi., dan dihadiri oleh para pejabat penting, termasuk Kapolda Sumatera Utara, Irjen Pol Whisnu Hermawan F., S.I.K., M.H., Kapolres Simalungun, AKBP Choky Sentosa Meliala, S.I.K., S.H., M.H., dan para Forkopimda Kabupaten Simalungun.

Upacara ini dimulai dengan kedatangan rombongan Pangdam I/BB, Mayjen TNI Mochammad Hasan, S.I.P., pada pukul 10.30 WIB. Kemudian, pada pukul 10.50 WIB, rombongan Kapolda Sumatera Utara, Kejati Sumatera Utara, Pj. Gubernur Sumatera Utara, beserta Ketua DPRD Sumatera Utara tiba di Lapangan Tugu Letda Sudjono PTPN III Bandar Betsy tempat dilaksanakan upacara.

Upacara peringatan Hari Kesakitan Pancasila Tahun 2024 ini diikuti oleh berbagai unsur, termasuk 1 SST Barisan Pama TNI/Polri, 1 SST Korsik Ajenrem 022/PT, 1 SST Rindam I/BB, 1 SST Kodim 0207/SML, 2 SST Lamtamal Angkatan Laut, 1 SST Angkatan Udara Kopsek I, 1 SST TNI AU Lanud Suwondo, 1 SST Yon B sub Brimob 2, 1 SST Polres Simalungun, 1 SST Sat Pol PP Kab. Simalungun, 1 SST BPD Kab. Simalungun, 1 SST Mahasiswa Kab Simalungun, 1 SST Ormas PP Pancasila Kab. Simalungun, 1 SST Pelajar Pramuka, 1 SST Pelajar sekolah SD, SMP dan SMA.

Upacara ini berlangsung dengan khidmat dan tertib, diawali dengan penghormatan pasukan, laporan Komandan upacara kepada Inspektur upacara, mengheningkan cipta, pembacaan teks Pancasila, pembacaan Pembukaan Undang-Undang Dasar 1945, pembacaan Ikrar, pembacaan Doa, Andhika Bhayangkari, dan penghormatan pasukan. Setelah upacara selesai, dilakukan peletakkan karangan bunga di iringi lagu perjuangan dari Paduan suara, pemberian bingkisan kepada keluarga Alm. Letda Sujono, menyanyikan lagu-lagu perjuangan oleh paduan suara, Praghmen band, Tarian Budaya, Praghmen peristiwa Bandar Betsy, dan acara selesai.

Upacara Peringatan Hari Kesakitan Pancasila Tahun 2024 di Tugu Letda Sudjono Bandar Betsy merupakan bentuk penghormatan dan penghargaan kepada para pahlawan yang telah gugur dalam memperjuangkan kemerdekaan Indonesia. Upacara ini juga menjadi momentum untuk mengingatkan kembali nilai-nilai luhur Pancasila sebagai dasar negara dan panduan dalam menjalankan kehidupan berbangsa dan bernegara.

"Kami berharap dengan adanya Upacara Peringatan Hari Kesakitan Pancasila Tahun 2024 ini, nilai-nilai luhur Pancasila dapat terus tertanam di hati seluruh masyarakat Indonesia, sehingga tercipta persatuan dan kesatuan bangsa yang kuat," ujar Pj. Gubernur Sumatera Utara, Dr. Drs. H. Agus Fatoni, Msi.

Upacara ini berjalan dengan aman dan lancar. Tidak terjadi gangguan keamanan selama pelaksanaan upacara. Situasi di wilayah hukum Polres Simalungun terpantau aman dan kondusif.